



大分市の教育費は、昭和三十八年度から昭和四十二年度まで五カ年間の学校建築費等の施設整備状況を調べてみます。合併前玉子校であった小中学校は、一室に五十五校で危険校舎の改革や生徒増による増設を行なわれました。これを表で示すと次のようになります。

五年間の校舎建築費は延五士校、十億千七百万円となり

施設整備費は、総面積は四万平

方メートルで、買収額は一億

円です。

この表で示すと次のようにな

ります。

これがあつたので、毎年各地で危

険校舎の改革や生徒増による増設

を行なわれました。

これが表で示すと次のようにな

ります。



子どもの能力に応じた教育を
養護学校・特殊学級

遺伝ではない
むかしは、結核は遺伝だと思う
人がたくさんいました。いまそん
なことをいふ人はいません。
知恵のおくれた子どもができる
のも遺伝のようと思われていました
が、そのほとんど約八十五
人家庭では、子どもに無理のない学
校を選んでください。
大分市の場合は?

で生まれるかわからぬわけで、
市民全体の理解と協力が大切で
通学をはじめますが、かかるの不
自由な子さん、知能の發育があ
くわいるお子さんをおもひのこ
なこと

で生まるかわからぬわけで、
市民全体の理解と協力が大切で
通学をはじめますが、かかるの不
自由な子さん、知能の發育があ
くわいるお子さんをおもひのこ
なこと



伸ばそう育てよう次々を

アーチ型建物は十五億五千百万円
取った校舎は、総面積は四万平
方メートルで、買収総額は一億
二千三百万円となっています。
これらを総計すると五年間に学
校施設を整備した額は十二億百万
円となります。

これらの事業は計画的に行なわ
れています。

苦しい家庭も

こどもを安心して学校へ

生活の苦しい家庭の子たちが安

心して学校に行くように、学校

に行くための必要経費のうち、教

科費、学用品費、修学旅行費、

通学費、学園給食費、学校宿泊の治

療費について、補助金を支給して

います。

現在一千八百余名がこの援助を

受けており、金額にして三千三百

四十三万円のほっています

これらの学校、学級卒業生は立

派に社会の一員として働いていま

す。過去三年間の就職状況をみると、

養護学校では卒業生六十八名

(男三十六名、女三十名) のうち

六十四名(男三十八名、女二十名)

が就職しています。特殊学級

の方も八十七名の卒業生中八十二

名が就職しています。

学校を設け、知恵のおくれた子と

の教育に力を入れてきました。

現在市内には新生、鶴崎坂ノ

市との三つの養護学校があり百五十

名が就職しています。

した教育がなされています。

五名おり、それぞれ専門的な先生

がわかりました。つまり、知恵お

の子どもは、いつぞこの家庭

で生まれるかわからぬわけで、

市民全体の理解と協力が大切で

通学をはじめますが、かかるの不

自由な子さん、知能の發育があ

くわいるお子さんをおもひのこ

なこと

がわかりました。つまり、知恵お

の子どもは、いつぞこの家庭

すくすく伸びる大分ッ子

全国一の表彰も受ける

この国の子どもは大きくなつた

とよいわれます。確かな見た感

じも昔の子どもとは比べられない

よものがたつています。

学校体育関係

文部大臣表彰: 春日町小、東大

分小、大分小、鶴崎小、坂ノ市中

ほかに県優良校として十一校が表

彰されています。

これは大分県の平均ですが、県

内でも他都市に比べて殆んどすべ

ての面で大分市の子ども体位は

とてもなっています。

治ら終戦直後まではわずか一セ

メートルしか伸びていなければ

ほど大きくなりました。

たとえば六才児の身長では、明

治ら終戦直後まではわずか一セ

メートルしか伸びていなければ

ほど大きくなりました。

これが以上児童数や学級数がふえ

る

と

学校運営も困難にならし、教

育効果もあがらないので、これを

一部離して、いまつ新しい小

学校を南大分地区につくることに

なっています。これにともなって

南大分小学校の児童数もふえ、現

在一千百四十一人、五十一学級と

なりました。これにともなって

南大分小学校の児童数もふえ、現

在一千百四十一人、五十一学級と

なりました。

また、教育の機会均等といふ立

地を

から幼稚園の開設にも力をそそ

いでおり、現在まで十五の市立幼

稚園を開設しています。

この四月から、市立幼稚園が一

新設するばかりです。

開設する場所は鶴崎小学校校庭

の一部で、三学級百十人程度の

種質を開設しています。

これが以上児童数や学級数がふえ

る

と

学校運営も困難にならし、教

育効果もあがらないので、これを

一部離して、いまつ新しい小

学校を南大分地区につくることに

なっています。これにともなって

南大分小学校の児童数もふえ、現

在一千百四十一人、五十一学級と

なりました。これにともなって

南大分小学校の児童数もふえ、現

在一千百四十一人、五十一学級と

なりました。

また、教育の機会均等といふ立

地を

から幼稚園の開設にも力をそそ

いでおり、現在まで十五の市立幼

稚園を開設しています。

この四月から、市立幼稚園が一

新設するばかりです。

開設する場所は鶴崎小学校校庭

